

Letter Tennisturnier

Der 16. und 17. August standen in Lette ganz im Zeichen des Tennis. Zahlreiche Spieler und Gäste besuchten das Turnier. Am Samstag fanden die offiziellen Doppelmeisterschaften für alle Clubmitglieder des Letter TC statt. Nach vielen knappen Spielergebnissen konnten sich letztendlich Axel Ringhoff und Florian Brinkhaus durchsetzen. Der Tennis-Cup aller Letter Vereine wurde am Sonntag ausgetragen. Hierzu hatte der Letter TC im Vorfeld alle Letter Vereine angeschrieben und zum Tennis-Doppeltturnier für Jedermann



eingeladen. Auch hier gab es wieder viele spannende Spiele. Teilnehmer, die bisher nie oder selten einen Tennisschläger in der Hand hatten, fanden schnell Freude am gemeinschaftlichen Tennisspiel. Nach einem tollen Tag standen die Sieger mit Mareen Fröhleke und Michel Lohmann fest. Vielen Dank sei hier auch noch einmal den Sponsoren gesagt, da durch sie jedes Doppel einen attraktiven Preis erhielt.



Auf der Homepage www.letter-tc.de können sich Interessierte gern informieren.